

Le 100^{ème} jour d'école.

Jeudi 22 avril était le 100^{ème} jour d'école. Chaque jour, nous comptons les jours d'école et réalisons des activités mathématiques autour du nombre de jours.

Le 100^{ème} jour d'école a été une occasion supplémentaire de faire des mathématiques. Les élèves ont pu constatés que la classe était décorée pour ce jour exceptionnel : des ballons de baudruches étaient accrochés autour de la porte de la classe et une banderole décorait le mur.



Après avoir fait les activités habituelles autour du nombre du jour, les enfants ont fait 100 problèmes de mathématiques. Par groupe de 2, les élèves devaient résoudre son énigme et ensuite placer le feuillet à un endroit précis afin de représenter un dessin une fois les 100 problèmes résolus.



L'après-midi, les maternelles nous ont rejoints. Plusieurs ateliers étaient proposés :

- Un atelier collier : réaliser un collier avec 100 perles.



- atelier décoration des lunettes « 100 »



- atelier kapla : réaliser une œuvre avec 100 morceaux de bois
-



- un atelier puzzle : réaliser le plus de puzzles possibles de 100 pièces



L'après-midi s'est terminé par un goûter collectif avec les maternelles.



Réalisations de l'après-midi :



